

学校だより

NO 9

令和4年7月13日発行



# 倉中だより

伊勢市立倉田山中学校  
伊勢市神田久志本町

校長 金森 晃 生  
電話 22-9415  
FAX 22-2198  
E-mail  
kuratayama@jr.ise-  
mie.ed.jp

学校教育目標 「心やさしく、思いやりの心を持ち、たくましく、知性豊かな倉田山中生徒の育成」

## 平和への願い ～折鶴～

今年も、平和を願い全校生徒で鶴を折りました。

昭和59年に旧伊勢市が非核平和都市宣言をきっかけに、平成6年から毎年各中学校から2人の代表者が広島平和記念式典に参加してきました。（一昨年、昨年は感染症の影響で参加できませんでした。）これまで参加の際に、各中学校（一部小学校）が全校生徒で折った、千羽鶴を広島に献納してきました。これまでにのべ468人の伊勢市の中学生が平和式典に参加し、参加生徒は“ピースメッセンジャー（平和の使者）”として、周りの友だちや家族など、そして後世に、自分の見聞きしたこと、感じたことを伝えていく大役を担ってくれました。今年度も、新型コロナウイルスの影響で、伊勢市の中学生が平和式典に参加することはできません。ただ、伊勢市の中学校はこれまで通り、千羽鶴を折って、広島に献納することにしました。

今、ロシアがウクライナに侵攻しています。世界で多くの命が失われています。私たち人類は、これまで2度の世界大戦を経験し、命の尊さを十分学んだはずですが、しかし、現実には、平和からほど遠い状況です。ロシアとウクライナの問題だけでなく、他にも命を脅かすことがあります。今こそ、広島が世界に平和を訴えなければなりません。私も含め、相手のことを考え、「思いやりの心」をぜひ持ちたいと思います。

8月3日（水）に各校代表者2人（ピースメッセンジャー）が、桜浜中学校に集まり、広島とオンラインでつなぎ、被爆証言講話を聴きます。その後、テーマに沿って、平和について意見交流を行う予定です。また、その様子を、8月20日（土）に報告会として、市民のみなさまにも伝える役割を担ってもらいます。今年度、倉中のピースメッセンジャーを務めてくれるのは、酌井柚花（3-3）さんと岡田結里葉（3-5）さんです。ピースメッセンジャーの2人だけでなく、一人ひとりが「平和」を考え、自分は何をすればよいのか、どうすれば世界中が争いのない、平和な世界が築けるのかを改めて考える機会になってほしいと思います。

### ◇気が付きましたか？◇

みなさんは気が付いたでしょうか？

体育館に移動するための通路。生徒玄関横のアーケード。上や横を見てください。空がきれいに見えませんか。天井からの壁がきれいになっていませんか。学校業務員の東さん、教頭先生が上に登ってこれまでの水垢や、ごみをきれいに磨いてくれました。緑色の水垢がなくなり、明るい日差しが指しています。みなさんも、毎日の掃除をしっかりと行って、隅々まできれいに、いつまでもきれいな倉中を心がけてください。（一度気を付けてみてください）

## ◇交通安全◇

## ～夏の交通安全県民運動～

7月11日（月）から20日（水）まで、交通安全県民運動です。このところ、倉中でも自動車との接触事故が何件かあります。大きな事故にはなっていませんが、一つ間違えば、命にかかわることになります。自転車は車両として扱われ、原則、左側通行です。細かい部分で、歩行者と自転車の区別がつきにくいところもありますが、歩行者優先です。これから、夏休みに入り、外出する機会も多くなると思います。また、自動車も伊勢市以外からもたくさんやってきます。まずは、自分が安全を確認し、周りの様子も確認し、交通ルールをしっかりと守りましょう。

## ◇伊勢市保護司会様より◇

例年7月は、法務省が提唱する「社会を明るくする運動」強調月間・再犯防止月間です。その取り組みの一環として、伊勢市保護司会様から、啓発グッズをいただきました。今年は、みなさんにこの運動を知ってもらうためのパンフレットと、三層式のマスク2枚、ウェットティッシュ2個を、全生徒分いただきました。ぜひ、パンフレットを読んで運動の内容を知ってほしいと思います。ありがとうございました。

## ～ 保護者のみな様へ ～

日頃は、倉田山中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、検温、マスクの着用等、感染症予防対策にもご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

先日は、資源回収にご協力いただき、ありがとうございました。今回の資源回収の収益につきましては、わかり次第お伝えさせていただきます。また、今年度はあと2回の資源回収を予定しています。特に11月には、生徒と保護者のみな様にもご協力いただき、各戸からの回収を予定しております。子どもたちの、教育活動に活用させていただきますのでよろしく願いいたします。

ここ数日、感染症の急激な拡大があり、伊勢市も多くの罹患者が出ています。本校でも感染症の予防を行っていますが、これから3年生にとっては最後の運動部の大会が続きます。ぜひご家庭でも、予防に努めていただきますようお願いいたします。また、熱中症も心配です。規則正しい生活と、食事、睡眠が十分取れるよう、各ご家庭でも健康管理をお願いいたします。

なお、お子さまと同居されているご家族等で、PCR検査等を受けることになったり、新型コロナウイルスに罹患された方がいたりする場合は、学校にご連絡いただきますようお願いいたします。夏休みまであとわずかですが、ご理解、ご協力をお願いいたします。

明日、明後日（14日・15日）に個別懇談会を行います。これまでの学校生活の様子や、学習の成果などについて2・3年生は生徒、保護者、教員で1年生は保護者、教員でお話をさせていただきます。限られた時間を有効に活用するためにも、事前にご家庭でも話をさせていただき、ご質問、ご相談などありましたらまとめておいてください。また、予定時間に遅れるようなことがありましたら、事前にお電話など連絡をいただくと助かります。感染症予防対策として、マスクの着用、スリッパ

の持参をお願いいたします。

学校閉校中（8月10日～15日）や休日などに、緊急に連絡（感染症や命にかかわることなど）が必要な場合は 伊勢市教育委員会（22-7881）へ連絡してください。その際、学校名、学年、クラス、名前、連絡先をお伝えください。折り返し連絡いたします。